



Femmes Importantes pendant les Moyen-Âges

Christine de Pizan

- Elle a été une femme croyante et importante dans les politiques contre la guerre, particulièrement la Guerre de Cent Ans.
 - Elle a écrit beaucoup sur les femmes et l'amour, comme dans les Cent Ballades d'Amant et de Dame, et le Livre de la Cité des Dames, et elle a contribué beaucoup à la féminisme et la vue des femmes pendant les Moyen-Âges.
 - Elle a été une nationaliste de la France et a participé dans la cour royale de la France, grâce à son père.
-

Catherine de Sienne

- Elle a été une femme mystique, comme Hildegard de Bingen, et une écrivaine majeure pour le christianisme, à travers ses prières et visions de Dieu.
 - Elle a été canonisée, nommée docteur de l'église, et aussi proclamée un Saint de l'église catholique.
 - Son œuvre la plus célèbre est le Dialogue, qui se concerne d'une conversation entre Sienne et Dieu, où ils se parlent des événements importants pour le christianisme.
-

Hildegard de Bingen

- Elle a été une femme mystique, écrivaine, philosophe, compositrice, médecin, et visionnaire, qui a fait beaucoup pour l'église catholique.
 - Elle a été canonisée, nommée docteur de l'église, nommée bienheureuse, et aussi proclamée un Saint de l'église catholique.
 - Elle a composé quelques œuvres de musique liturgique, et aussi des pièces de théâtre, avec aussi écrit des œuvres sur ses visions (et des œuvres scientifiques).
-

